

Dame de Lourdes confiée à des religieux français, qui font revivre dans les presbytères et les églises, les traditions antiques de la vie commune et du chant de l'office aux différentes heures du jour et de la nuit, les chanoines réguliers de l'Immaculée Conception. A son tour, la paroisse de Saint-Alphonse donna naissance, en 1892, à la paroisse de Bruxelles, formée surtout de Belges et confiée à un prêtre de Belgique, M. Willems. La paroisse de Saint-Léon comprend aujourd'hui environ 70 familles, celle de Saint-Alphonse 60, celle de Notre-Dame-de-Lourdes 95, et celle de Bruxelles 50. Ces démembrements et ces fondations en préparent d'autres. Saint-Léon conservera toujours l'honneur d'être la mère église de toute la montagne de Pemina.

Voici le relevé des baptêmes, des mariages et des décès dans la paroisse de Saint-Léon, depuis l'origine jusqu'à la fin de l'année 1892.

Années	Baptêmes	Mariages	Décès
1879	4	0	1
1880	19	1	2
1881	16	2	4
1882	27	4	4
1883	37	7	8
1884	32	3	4
1885	20	9	8
1886	25	7	17
1887	32	6	8
1888	28	2	6
1889	34	6	9
1890	38	5	4
1891	31	6	5
1892	28	3	2
Total en 14 ans.	273	58	83

Voici le relevé pour la paroisse de Saint-Alphonse, durant les dix années de son existence.

Années	Baptêmes	Mariages	Décès
1883	4	0	0
1884	11	0	2
1885	17	1	1
1886	21	5	2
1887	22	2	4
1888	33	4	7
1889	49	11	18
1890	47	5	8
1891	38	6	22
1892	41	5	12
Total en 10 ans.	283	39	76